

Un lugar donde se habla de fútbol: el bar

El vino es la bebida preferida por los clientes

Una encuesta del Instituto de la Opinión Pública

De un personaje de la literatura humorística es la frase:

—Antes de todo, ¿se puede aquí no hablar de fútbol?—dice al entrar en cualquier establecimiento de bebidas.

Con lo que el creador de ese personaje significa su convicción de que la obsesión ambiente era el deporte del balón redondo y su tubo de escape la conversación allá donde dos personas podían dialogar con calma.

¿Llevaba razón el personaje? Rotundamente, sí. El Instituto de la Opinión Pública, de Madrid, ha celebrado una encuesta entre "barmans" y por boca de la inmensa mayoría de ellos sabemos que en los establecimientos de bebidas, en efecto, no se puede no hablar de fútbol, porque el ambiente manda. A deportes, en general, se ha referido la pregunta del Instituto, pero estamos seguros de que los auscultados, influenciados también por el aire de la calle, no la han interpretado con tanta amplitud.

—¿Cuál es el tema favorito de conversación entre sus clientes—se les ha preguntado a los "barmans"; ¿deportes, negocios, toros espectáculos...?

—Deportes—ha contestado el 85 por ciento.

—Bien; pero los toros, la Fiesta nacional, de tanto arraigo en... —ha insistido el Instituto.

—Como usted quiera —han afirmado 70 de los 100 "barmans" requeridos—; pero de toros apenas si oímos hablar a los clientes. Ya ve usted; oímos, en cambio, hablar más de negocios que de las cosas del negociado del Litri—han dicho el 32 por ciento.

—Y ya que estamos en sazón, ¿les parece a ustedes que sigamos apurando el tema del bar? —ha propuesto el Instituto.

—Por nosotros, con mucho gusto.

—Bien, pues sírvame en tanto...; ¿qué tomaría yo ahora? Deme un vermouth fresco.

—Le advierto que esta bebida es la que menos se pide ahora—contestan 72 de los 100 consultados.

—Hombre, ¿por qué?

—Es que ahora hay mayor afición al vino—razonan 48.

—Y creemos que por economía, ¿sabe usted?—agrega el 70 por 100.

—Bien, pues deme un chato de vino.

—¿Qué aperitivo le sirvo?

—Pues... ¿Cuál es el que prefieren sus clientes?

—Los mariscos frescos—dicen 92.

—Las patatas a la inglesa—afirman 85.



—Pues yo opino que las aceitunas—atestiguan 80.

—¿Y a quién prefiere usted como cliente?

—Al hombre, sin duda ninguna —dicen 64—. Es más feo, pero consume más.

—Y eso que la mujer de hoy no se porta mal cuando acude a la barra —afirma guiñando un ojo, el 20 por ciento—. Para muchas el bar es hoy su primera vocación secundaria.

BAR "LA CAMPANA"

APERITIVOS SELECTOS

MAGNIFICA BARRA

Avenida de los Mártires, 4

CIUDAD REAL

"Los Faroles"

LA MEJOR BARRA DEPORTIVA
TODOS LOS DOMINGOS SE DARAN

LOS RESULTADOS ANTES

QUE "PENALTY".

NUEVA DIRECCION

Plaza del Pilar, 9.

CIUDAD REAL

Bar Manolo

APERITIVOS SELECTOS

LUGAR DE REUNION DE LOS
DEPORTISTAS.

PLAZA DEL GENERALISIMO
CIUDAD REAL



IV Reunión del Consejo Internacional de Caza

SE CELEBRARÁ EN MADRID DEL
5 AL 7 DE NOVIEMBRE

Se ha celebrado en Madrid una reunión preparatoria, convocada por el vicepresidente de dicho Consejo, señor conde de Caralt, y a la que asistieron los miembros titulares del Consejo, señores marqués de Villabragima, conde de Yebes conde de Villada, conde de Elda, coronel España Cantos, Bolín y Silos, y los miembros correspondientes: conde de Seefried, conde de Teba y los señores Reim, Borrell, Foxá y director general de Turismo.

Presidió el acto el conde de Caralt, quien manifestó que el objeto de la reunión era dar a conocer el acuerdo de que la VI reunión del Consejo Internacional de Caza se celebrase en Madrid, durante los días 5, 6 y 7 del mes de noviembre de 1952, y al que el Ministerio de Agricultura y la Dirección General de Turismo prestarían su apoyo. Se adoptaron los siguientes acuerdos: Ofrecer la presidencia de honor a S. E. el Jefe del Estado, Generalísimo Franco. Nombrar al conde de Villada jefe de la Secretaría general, auxiliado por los señores España Cantos, Borrell y Silos. Gestionar la concesión de un local en que han de celebrarse las reuniones. Nombrar un Comité permanente, formado por el marqués de Villabragima y los condes de Yebes y Villada y confeccionar un programa de las reuniones de comisiones y ponencias; visitas y excursiones, en las que se destacará una cacería a la sierra de Gredos.

Las sesiones serán presididas por monsieur Bois Lambert, de París, como presidente del C. I. C. (Consejo Internacional de Caza).

LO QUE EL CAZADOR NO DEBE OLVIDAR

Castiga al perro desobediente en el mismo momento que hizo su antojo y caso omiso al dueño. Tan pronto como veas que el perro cambia de actitud acariñal. La severidad con el perro es instantánea. Al perro le duele el castigo, pero su falta de inteligencia no le deja comprender el mal humor que pueda quedar al amo.

Estudia mucho sus condiciones y edúcale sin olvidarlas.

No debes tirar mientras los nervios no estén tranquilos. Si tuvieras paciencia, mejor es que salgas al cazadero con la escopeta enfundada o sin cartuchos.

Cuando te hayas hecho al estrépito de la perdiz entonces puedes tirar.

Pero, siempre, procura no impacientarte. Matarás más y disfrutarás con más deleite.